



嘔吐・下痢

◎ たんぽぽ組 1名欠席

状 態 今週中欠席。先週末発症した胃腸炎の症状も落ち着き、現在の症状はやや軟便。

◎ すみれ組 1名欠席

状 態 昨夜1回・今朝2回嘔吐。午前中受診し胃腸炎と診断。午後は症状も落ち着いている。

◎ ばら・ゆり・ひまわり組

状 態 欠席児、登園児ともに嘔吐下痢の症状のある児童はなし。

昨夜いつもより柔らかめの便が出た児童はいるが、本日の状態は良好。経過観察中。

- ◆ 先週から流行が心配された胃腸炎（嘔吐下痢症）ですが、今週末になり落ち着きを見せてきました。まだ症状を見せているお子さんもありますが、ほぼ回復に向かっているようです。
- ◆ 今回、感染の範囲が大きく広がらなかったことは、園で行っていた体調のチェック・うがい手洗いの徹底・施設の消毒等だけでなく、ご家庭でのお子さんが完治してからの登園（登園許可証の提出）や気になる症状があったときの家庭での経過観察、家族が感染した場合の登園の自粛等のご協力のおかげです。
- ◆ 今年はニュース等でもありますようにすでに各地で感染性胃腸炎が大流行しており、今後も心配が続きそうです。これからインフルエンザの流行期にも入りますので、さらに子ども達の体調管理に注意してまいりたいと思います。
- ◆ そこで、保護者の皆様にもこれまでのご配慮に加え、下記の点につきましても、ご協力いただけますようよろしくお願ひ致します。

* 園では園内の消毒をさらに徹底して毎日行っています。子ども達の降園後に行いますので、時間外保育をご利用の皆様には、出来る限り早めのお迎えをお願い致します。

* 登園許可証の提出につきましては今後もよろしくお願いします。また、受診の際はお医者様に集団生活をする上での配慮などがありましたら記入していただけるようお伝えください。

お願ひ

本日配布しました**要望書**には、現在の保育園のおかれている状況が書かれています。ご確認の上、署名される方は**11月26日(金)までにご提出**ください。(署名されない方につきましては、要望書を園の方にお戻しください。)